

WARTA

Sambil Shopping di Mall, Masyarakat Gresik Juga Bisa Melakukan Vaksinasi Booster

Achmad Sarjono - GRESIK.WARTA.CO.ID

Feb 27, 2022 - 15:34



GRESIK - Kodim 0817/Gresik bekerjasama dengan Poskes serta Denkesyah Surabaya membuka Sentra vaksinasi Dosis Ke-3 (Booster) di beberapa Pusat Perbelanjaan (Mall) yang ada di Kabupaten Gresik, diantaranya Gressmall dan Iconmall, Minggu (27/2/2022).

Sejak hari ini sentra vaksinasi diselenggarakan untuk Masyarakat umum, dimulai pada Pukul 10.00 sampai dengan selesai. tidak hanya vaksin dosis Ke-3 saja, disana juga melayani apabila ada masyarakat yang ingin mendapatkan vaksin dosis Ke-1 atau Ke-2, vaksin yang disiapkan ada 2 Jenis, yaitu Sinovac dan Astrazeneca.

Masyarakat yang ingin mendapatkan vaksin dosis Ke-3 bisa langsung mendaftar dilokasi (On the Spot) dan mengisi formulir yang telah disiapkan oleh petugas, dengan menunjukkan KTP serta menyerahkan bukti vaksinasi dosis Ke-1 dan dosis Ke-2 yang sebelumnya telah didapatkan, bisa juga dengan menunjukkan Sertifikat vaksinasi melalui Aplikasi Peduli Lindungi.

Dikesempatan yang sama Dandim 0817/Gresik, Letkol Inf Taufik Ismail, S,Sos,.M.I Pol mengatakan, bahwa sampai saat ini berdasarkan data Perkembangan Vaksinasi di Kabupaten Gresik, Masyarakat yang telah Mendapatkan Vaksin Dosis Ke-1 sebanyak 93,20%, Dosis Ke-2 Sebanyak 81,70% sedangkan Dosis Ke-3 Booster masih sebanyak 4,15%, sehingga perlunya dilakukan serbuan vaksinasi dengan tujuan agar masyarakat mendapatkan Herd Immunity secara maksimal ditengah Pandemi.

“Alhamdulillah Kami terus berupaya untuk membantu masyarakat agar bisa mendapatkan Vaksin secara maksimal, dengan beberapa alternatif pelaksanaan yang telah kami selenggarakan, beberapa lokasi vaksinasi kami siapkan, selain di Puskesmas dan di Balai Desa kamipun menyelenggarakan Serbuan melalui Sentra Vaksinasi di beberapa Mall dan Rest Area yang ada di Kabupaten Gresik.” tuturnya.

Lanjut Dandim, “Semoga dengan masyarakat telah tervaksin secara maksimal dan menerapkan pola hidup sehat sesuai protokol kesehatan, Kabupaten Gresik bisa kembali menuju Zona Hijau, sehingga masyarakat bisa melakukan aktifitas secara 100 persen tanpa ada kekhawatiran berlebih akibat terpapar Virus covid-19 maupun Omicron. Karena telah dipastikan bahwa Vaksin yang diberikan aman dan Halal serta tidak ada efek samping apapun dalam tubuh, tetap semangat dan tetap sehat.” pesan Dandim. (Jon)